之又小だより NO 11 平成 19 年 11 月 28 日

初霜が落ち葉に降りるころとなり、急に冷え込んできました。山々の楓や蔦の葉が紅 く色付き、校庭の銀杏もすっかり黄色に染まってきました。学校の校舎裏には椎茸が鈴 なりに顔を出しています。地区の皆様方におかれましては柚や椎茸の収穫でお忙しいことと拝察いたします。学校では、寒さに負けないように持久走の練習が始まりました。

こと特条いたします。子校では、巻さに貝りないように持久定の練習が始まりました。 学校の周辺を走っています。見かけましたら、どうぞ声をかけてください。 各地区で行われました祭りに学校職員も参加させていただきました。心温まるおもて なしに感激し感謝しているところです。ありがとうございました。12月8日(土)の 中之又鎮守神社例大祭の星矢くん、亜梨沙さんの舞も楽しみにしているところです。 また、12月3日(月)は学校訪問があります。木城町教育委員会や教育事務所の先 生方が来校し、授業を含め中之又の教育について助言をいただきます。充実した1日に

なると思います。

木城町子どもフェスタ

11月17日(土)から18日(日) にかけて、木城町の川原自然公園で木城 町子どもフェスタが開催されました。中 之又小学校からは、星矢くんと亜梨沙さ んと保護者の喜四郎さん、そして教頭先 生が参加しました。じゃんけんゲームや カレー作り、キャンプファイヤーなどを 多くの友だちと体験し友情を深めました。 中之又小学校の運動会に応援にきてくれ た友だちとも再会できました。これから もいろんな友だちと交流して友達の輪を 広げて欲しいです。



木城小学校での交流学習

11月20日(火)に交流学習を行い ました。木城小学校や石河内小学校の友 だちがたくさんいる中で音楽や体育など の学習をしました。星矢くんも亜梨沙さ んも友達をつくって、一緒に給食を食べ たり、掃除をしたりして元気いっぱいに 1日を過ごすことができました。

午前中には、一流の演奏家が奏でる邦 楽鑑賞を行い、琴や三味線、尺八、太鼓 の見事な演奏を聴くことができました。

多人数学級の中で有意義な1日を過ごす ことができました。



ゆず収穫体験

中嶽忠男さんのお世話で、柚ちぎり体 験をしました。中之又特産品の柚の様子 を観察し、早速収穫体験をしました。甘 酸っぱい柚の香りに包まれながら、たく さん収穫することができました。なお、 子ども達が安全に収穫できるように作業 しやすい場所を提供していただきました。 忠男さん、ヨシエさんありがとうござい ました。

12月の主な行事

•••••••••••••					
日	曜	内容			
3	月	学校訪問			
4	火	クラブ(グランドゴルフ)			
6	木	木城町校長会(中之又小)			
8	土	県PTA研究大会			
11	火	集合学習(石河内小)			
14	金	参観日 門松つくり			
17	月	家庭教育学級			
21	金	2 学期終業式			

「おかえりなさい」長友喜四郎さん。

12月から復帰します。

「ありがとうございました」黒木美智子 さん。この2ヶ月間学校の隅々まできれ いにしてくださいました。

-	2	-	
---	---	---	--